
TOP 9 Anfragen und Anregungen aus der OR- Sitzung Bramsche vom 16.04.2018 

 

1. ORM Karssies erkundigt sich, ob noch weitere Maßnahmen geplant seien, um den Platz an 

der Münsterstraße/ Kuhstraße weiter aufzuwerten. 

Es wurden bisher nur neue Bänke aufgestellt, die allerdings schon wieder gestrichen werden 

müssten. 

Antwort aus dem Fachbereich 4, Herr Greife: Es sind keine weiteren Maßnahmen geplant. 

 

2. ORM Müller möchte wissen, warum am Tuchmacher Museum einige große Bäume gefällt 

wurden. 

Des Weiteren wurden am Lutterplatz einige Bäume entfernt. Ein Baum ist dort durch 

Windbruch umgefallen. Allerdings ist dort noch ein zweiter Baum entfernt worden. ORM 

Müller möchte wissen, ob dieser Baum krank gewesen sei. 

Antwort aus dem Fachbereich 4, Herr Greife: Der zweite Baum, der am Lutterplatz gefällt wurde, war 

krank (Faulstelle) und musste aus Sicherheitsgründen entfernt werden. 

Die Weiden hinter dem Tuchmacher Museum wuchsen durch die Trockenrahmen. 

 

3. ORM Nagels bittet darum, bei der nächsten Verkehrsschau, den Bereich Otterkamp/ Hemker 

Straße zu begutachten. Das Linksabbiegen vom Otterkamp auf die Hemker Straße sei sehr 

gefährlich. ORM Nagels regt an, den Otterkamp als Einbahnstraße auszuweisen. 

Antwort aus dem Fachbereich 2, Herr Otte: Die Verkehrsschau hat stattgefunden. Die Anlieger sind 

befragt worden. Es wird eine Einbahnstraßenregelung von der Hemker Straße in den Otterkamp 

eingerichtet. 

 

4. ORM Bergmann regt an, dass die roten Bänder an den Brücken gesäubert oder ausgetauscht 

werden sollten. Das „Bramscher Rot“ ist momentan, aufgrund von Moosbefall, eher ein 

„Bramscher Grün“. 

Antwort aus dem Fachbereich 3, Herr Langelage:  Die Bänder sind vom Bramscher Verein für Bildende 

Kunst e.V. angebracht worden. Hier sollte Kontakt mit der 1. Vors. Frau Karin Bormann, Theodor-

Heuss-Ring 12, 49565 Bramsche, Tel.: 05461-5127, aufgenommen werden. 

 

 

 

 



5. ORM Dohe teilt mit, dass an der Bergstraße eine alte Linde gefällt wurde. Nun liegen dort 

noch Reste des Baumes und der Rasen wurde in Mitleidenschaft gezogen. ORM Dohe fragt, 

wann die Reste des Baumes entfernt werden und der Rasen wieder in seinen 

Ursprungszustand zurückversetzt wird. 

Antwort vom Betriebshof, Herr Klare, 01.08.2018:  Da es sich um einen sehr großen Wurzelteller 

gehandelt hat der abgefräst werden musste, konnten die Fräsarbeiten nur von einem 

Spezialunternehmen durchgeführt werden. Dieses Unternehmen ist seit Montag bei uns im Einsatz 

sodass der Baumstubben zwischenzeitlich entfernt sein sollte. Sobald die Witterung es zulässt wird 

der Rasen instandgesetzt. 

 

6. ORM Karssies bittet um Überprüfung der Kleidersammelcontainer. Vor einiger Zeit hatte der 

damalige Umweltausschuss angeregt, dass die Kleidersammelcontainer auf öffentlichen 

Plätzen, nur von gemeinnützigen Organisationen aufgestellt werden dürfen.  

Antwort aus dem Fachbereich 4, Herr Greife: Kommerzielle gibt es auf Privatflächen, nicht auf 

unseren. 

 

7. OBM Brinkhus regt außerdem eine Überprüfung der Glascontainer an.  

Diese stehen oftmals auf Parkplätzen und das wäre aufgrund der Scherben sehr ungünstig. 

Antwort aus dem Fachbreich 4, Herr Greife: Wenn der Ortsrat eine Umsetzung der Glascontainer 

wünscht, bittet der Fachbereich 4 um Anregungen welche Container wohin umgesetzt werden sollen. 

Scherben kann man leider nicht ganz vermeiden. 

 

 

 


